

El Centro de Estudios Andaluces dispondrá de los datos de los españoles inmigrados a Argentina entre 1936 y 1960

El convenio suscrito entre el Centro de Estudios Andaluces y el Centro de Estudios Migratorios Latinoamericanos impulsará la creación de una base de datos de todos los españoles que emigraron a Argentina y la investigación sobre este fenómeno.

CEA

21/10/2008 17:30 CEST



Legajos del Centro de Estudios Migratorios Latinoamericanos.

El Centro de Estudios Andaluces ha firmado un convenio con el Centro de Estudios Migratorios Latinoamericanos (CEMLA) para desarrollar el proyecto "La inmigración española en Argentina 1951-1960. Digitalización de las listas de desembarco en el puerto de Buenos Aires", así como la cesión de una copia de la base de datos ya existente de los inmigrantes españoles desde 1936 a 1960. Este proyecto, que se desarrollará en 20 meses, consiste en la digitalización de los datos de todos los inmigrantes españoles llegados a Argentina entre 1951-1960. Se estima que la base de datos podría alcanzar los 180.000 registros, que se incorporarían a la ya existente en el CEMLA para los años 1936 a 1950 y que contiene 128.000 contactos. La titularidad de dicha base de datos permitirá la investigación sobre la información contenida, poniendo a disposición de los investigadores dicho material así como sirviendo de base a otras actuaciones de difusión de sus datos.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

DATOS | ARGENTINA | ANDALUCÍA | INMIGRACIÓN |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)